

Herren Bezirksklasse Gr. 8

TTC Langen 1950 IV : TTC Heusenstamm
Sonntag, 05.03.2023, 17:00 Uhr

TTC Langen 1950 IV baut Siegesserie aus

Auch dank der ungeschlagenen Gärtner und Fels konnte der TTC Langen 1950 IV das Heimspiel gegen den TTC Heusenstamm in der Herren Bezirksklasse Gr. 8 mit 9:5 gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 16. Saisonspiel, in dem beide Teams mit Ersatzspielern angetreten waren, zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Robert Gärtner den finalen Punkt holte.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Heidsiek / Heberer waren die Gastgeber Palakalodil / Gärtner. Trotz verlorenem ersten Satz drehten danach Hafner / Fels das Match gegen Heidsiek / Fleckenstein und gewannen in vier Sätzen. Dem großen Kämpferherz ihrer Gegner Arslan / Bludau mussten Helterhoff / Fischer Tribut zollen, nachdem sie die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verloren. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Beim Sieg von Jeevan Palakalodil gegen Florian Fleckenstein konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Erik Hafner in seinem Einzel gegen Thimo Heidsiek etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg in der im Vorhinein als offen eingeschätzten Begegnung gratulieren. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Jürgen Heberer war anschließend dagegen der Gastgeber Harald Fels, konnte er am Ende seiner deutlichen Favoritenrolle vor dem Einzel im Entscheidungssatz doch noch gerecht werden. Auf Messers Schneide stand dann die im Voraus anhand der TTR-Werte als ausgeglichen erwartete Partie zwischen Michael Helterhoff und Matthias Heidsiek, bevor sich der Gastspieler mit 17:15, 13:15, 11:9, 7:11, 8:11 durchsetzte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Auf dem falschen Fuß erwischte Robert Gärtner seinen Gegner Michael Bludau beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Florian Fischer sein Einzel gegen Bilal Arslan noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TTC Langen 1950 IV und des TTC Heusenstamm in die Box. Nicht ganz mithalten konnte Jeevan Palakalodil, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Thimo Heidsiek, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 11:2 für Palakalodil und 13:9 für Heidsiek seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Nicht einen Satzgewinn überließ Erik Hafner seinem Gegner Florian Fleckenstein beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Durch diese Niederlage liegt Fleckenstein nun bei einer Bilanz von 15:15 seit Beginn der Saison. Die richtige Taktik hatte Harald Fels beim Sieg in drei Sätzen gegen Matthias Heidsiek ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. 14:3 (Fels) bzw. 16:12 (Heidsiek) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:5. Einen umkämpften Erfolg feierte Michael Helterhoff beim 3:2 gegen Jürgen Heberer, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Robert Gärtner konnte im Spiel gegen Bilal Arslan einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Gärtner nun bei 3:0, während Arslan bislang 13 Siege und 6 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:5 beendet.

Nach nun 12 Siegen in Serie heißt es für den TTC Langen 1950 IV nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den JSK Rodgau am 12.03.2023 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TTC Heusenstamm wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 17.03.2023 gegen die TGS Hausen 1897 erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TTC Langen 1950 IV

Doppel: Palakalodil / Gärtner 1:0, Hafner / Fels 1:0, Helterhoff / Fischer 0:1

Einzel: J. Palakalodil 1:1, E. Hafner 1:1, H. Fels 2:0, M. Helterhoff 1:1, R. Gärtner 2:0, F. Fischer 0:1

TTC Heusenstamm

Doppel: Heidsiek / Fleckenstein 0:1, Heidsiek / Heberer 0:1, Arslan / Bludau 1:0

Einzel: T. Heidsiek 2:0, F. Fleckenstein 0:2, M. Heidsiek 1:1, J. Heberer 0:2, B. Arslan 1:1, M. Bludau 0:1